



Notre Dame de l'Assomption ≈ Notre Dame de Couteron ≈ Saint Hippolyte

Dimanche 19 janvier 2014

«Voici l'agneau de Dieu qui enlève le péché du monde » Jn 1-29

Le mot du père

"Laissons-nous envahir par l'amour de Dieu ! C'est le moment de la grande miséricorde ! Ne l'oubliez pas : c'est le moment de la grande miséricorde !", annonce le pape François, avec des accents tout à fait étonnants, quatre fois dans la même allocution.

« La manifestation du Fils de Dieu sur terre marque le début d'une grande période de Miséricorde, après que le péché a fermé les cieux, élevant comme une barrière entre l'être humain et son Créateur. Avec la naissance de Jésus les cieux s'ouvrent ! Dieu nous donne dans le Christ la garantie d'un amour indestructible. Depuis que le Verbe s'est fait chair il est donc possible de voir les cieux ouverts.

Ce fut possible pour les bergers de Bethléem, pour les mages d'Orient, pour Jean Baptiste, pour les apôtres de Jésus, pour saint Etienne, le premier martyr, qui s'exclama : « Je contemple les cieux ouverts ! » (Ac. 7,56). Et c'est possible aussi pour chacun de nous, si nous laissons l'amour de Dieu nous envahir, amour qui nous est donné la première fois dans le baptême par le Saint-Esprit. Laissons-nous envahir par l'amour de Dieu ! C'est le moment de la grande miséricorde ! Ne l'oubliez pas : c'est le moment de la grande miséricorde !

Quand Jésus reçut le baptême de pénitence des mains de Jean-Baptiste, se rendant solidaire du peuple

pénitent - Lui, sans péché, et sans avoir besoin de conversion - Dieu le Père fit entendre sa voix du ciel : « Celui-ci est mon Fils bien-aimé ; en lui j'ai mis tout mon amour. » (v.17). Jésus reçut l'approbation du Père céleste, qui l'a envoyé précisément pour qu'il accepte de partager notre condition, notre pauvreté. Partager est la vraie manière d'aimer.

Jésus ne se dissocie pas de nous, il nous considère comme ses frères et partage avec nous. Il fait ainsi de nous des enfants, les enfants de Dieu le Père, avec Lui. Telle est la révélation et la source du vrai amour. Et ceci est le moment de la grande miséricorde !

Ne vous semble-t-il pas qu'à notre époque il y ait besoin d'un supplément de partage fraternel et d'amour ? Ne vous semble-t-il pas que nous ayons tous besoin d'un supplément de charité ? Pas de celle qui se contente d'une aide extemporanée, dépourvue de toute implication, qui ne met pas en jeu, mais d'une charité de « partage », qui prend sur elle le malaise et la souffrance d'un frère. Quelle saveur prend la vie quand on se laisse inonder par l'amour de Dieu !

Demandons à la Très Sainte Vierge de nous soutenir par son intercession dans notre engagement de suivre le Christ sur la voie de la foi et de la charité, la voie tracée par notre Baptême. »

Paroles du Pape François à l'Angélus du 12 Janvier...

Dans nos paroisses



Célébrations



	Puyricard	Venelles	Couteron	L'Etoile
Dimanche 19	10 h 30	10 h 30		7 h
Lundi 20	: 8h15 Laudes			19 h
Mardi 21	8h15 : Laudes et messe 9h à 10h -Adoration et Confession	18h30 : Messe		7 h
Mercredi 22	8h15 : Laudes			8 h
Jeudi 23	8h15: Laudes et Messe	Messe : 8h45	Adoration : 10h30-11h30	7 h
Vendredi 24	8h15 laudes et messe	Messe : 8h45		7 h
Samedi 25	18 h 30 (messe anticipée)			7 h

Remerciement Galette des rois : J'exprime un grand MERCI auprès de ceux et celles qui ont organisé la Galette des Rois à Puyricard. Ce fut un succès et un bon moment de convivialité.

Denier de l'Église 2013, pour Puyricard : 70.823 €. Soyez remerciés une fois de plus pour votre grande générosité. Je reviendrai sur ce sujet prochainement.

Abbé Thierry Gallay

➤ **Messes des KT** : notez-le dès maintenant :

- 15 février (Puyricard) et 16 février (Venelles)
- 5 Mars (mercredi des cendres pour Venelles et Puyricard)

➤ **Quête de l'Ordre de Malte au profit des lépreux** : samedi 25 janvier et dimanche 26 janvier à la sortie des messes de Puyricard et de Venelles, à l'occasion de la 61^e journée mondiale des lépreux. Cette maladie frappe encore 200.000 personnes chaque année dans le monde ! Vos dons permettront de financer la recherche contre la maladie, les soins et la réinsertion des malades. Merci pour votre générosité !



Dans le diocèse et ailleurs...

➤ **Semaine de prière pour l'Unité des Chrétiens** : du 18 au 25 Janvier : (programme détaillé sur Église d'Aix et d'Arles ou le site diocésain d'Aix et Arles : <http://aixarles.catholique.fr>)

Notez en particulier à Aix : 24 janvier 2014 - 18h30 - cathédrale Saint-Sauveur - temps de prière œcuménique avec Mgr Dufour, le père Daniel Besson, orthodoxe, Christian Davaine (Église protestante unie) - suivi d'un temps de convivialité et d'un verre de l'amitié à la cave aux huiles

Venez nombreux le **Vendredi 07 février 2014 à 14 h 30** autour de notre Archevêque, Monseigneur Christophe DUFOUR, pour le traditionnel pèlerinage pour les vocations, à Notre-Dame de Beauregard.

➤ **A l'occasion de la marche pour la vie** (à Paris. Le 19 janvier), il y aura Adoration eucharistique pour la VIE toute la journée à la Chapelle de la maternité de l'Étoile ; de 9h00 à 12h00 et de 14h00 à 18h30. À 14h00 chapelet pour la vie.

➤ **La joie de l'évangile** : notre pape François a écrit un très beau texte d'exhortation apostolique « la joie de l'évangile » ; véritable feuille de route de l'Église pour les années à venir, ce petit ouvrage est disponible en librairie et on peut aussi le télécharger en version PDF sur Internet. Un accompagnement à la lecture de ce texte est proposé à la Baume les Aix le samedi 25 janvier le matin de 10h30 à 12h30 et l'après-midi de 14h30 à 16h30 par le père Jean-Marie Glé (sj). Tel : 04 42 16 10 41 - Télécharger [La joie de l'Évangile](#)

➤ **Expo-Bible - recherche de bénévoles** : une exposition itinérante qui comprend six modules thématiques permettant d'aborder différentes questions touchant la Bible. Elle aura lieu à Aix, à la Cité du Livre **du 6 février au 8 mars**. L'organisation de cette exposition est à la recherche de bénévoles pour assurer des permanences d'accueil. Contact : Dominique CHABRIÈRES domchab@orange.fr ou 04 42 60 07 50, 06 65 54 69 12

➤ **Une église, de l'accueil à la visite** : formation organisée par la pastorale du tourisme du diocèse d'Aix et l'Institut catholique de la Méditerranée de Marseille, le **mardi 28 janvier 2014 à la maison diocésaine**. Des tracts sont disponibles au fond de l'église.

Vœux de Monseigneur Dufour : si vous n'avez pas eu l'occasion de les lire vous les trouverez sur le site du diocèse : <http://aixarles.catholique.fr/2014/01/je-vous-souhaite-la-joie/>

Il est en outre bon de rappeler que vous trouverez sur ce site l'actualité du diocèse, les dates de conférences, les formations... À mettre dans « mes favoris » !



CARNET PAROISSIAL

Sont entrés dans la lumière

A Puyricard

✚ Auguste FEUTRIER - 90 ans, le 18 Janvier,

A Venelles

✚ Georgette BLANC 92 ans, le 8 Janvier
✚ Annette LE GUAY -74 ans, le 21 janvier

Rédaction : Claude Jamond : fc.jamond@orange.fr , Anne Chareton : anne.chareton@cathovenelles.fr

Annick Rousseau : annick45@gmail.com

Père Thierry Gallay, Père Hervé Chiaverini, vicaire

Paroisse de Puyricard : 04.42.92.10.04 /Paroisse de Venelles : 04.42.54.70.20

Site paroissial : www.cathovenelles.fr ou www.cathopuyricard.fr